



Infos paroissiales du 13 novembre 2022

Bonsoir à toutes et tous !

En cette fin de week-end, voici les riches nouvelles de notre paroisse ! Attention, il y a de la lecture !

- En commençant par **l'homélie de ce dimanche** (le lien de l'homélie de la semaine dernière ne fonctionnait pas... sachez que toutes les homélies sont toujours accessibles sur le site sudcharente.catholique.fr)
- Ce dimanche est la **journée mondiale des pauvres**. Retrouvez ici le message du pape à cette intention.
- **L'Equipe d'Animation Pastorale** (EAP) s'est retrouvée jeudi soir pour évoquer les prochains rendez-vous et temps forts de la paroisse. Retrouvez des échos des échanges de cette soirée ici.
- **Les évêques de France** se sont rassemblés à Lourdes la semaine dernière. Ils laissent aux catholiques de France un message : "Bouleversés et résolus", que vous pouvez retrouver ici.

Ils proposent également une Lettre Pastorale sur la fin de vie et l'euthanasie : "Ô mort, où est ta victoire".

Bientôt Noël !

Déjà bientôt Noël !

– Pour le temps de l'Avent, notre vie paroissiale verra plusieurs initiatives naître :

- Tout d'abord, l'invitation à vivre les dimanches de l'Avent sous le signe de l'accueil, de la fraternité et du partage. Chacun pourra inviter une personne / une famille, de préférence que l'on connaît peu, pour partager le repas du midi et l'évangile (repas et évangile, pas l'un sans l'autre). Ce sera une manière de mieux nous connaître les uns les autres, de partager l'évangile et la Parole de Dieu ensemble, d'apprendre à accueillir le Christ qui vient à nous. Toutes les infos et détails seront très bientôt transmis.
- Le jeu des crèches de Noël, jusqu'ici proposé aux enfants, va être proposé à tous les paroissiens, de tous âges ! Avec dépôt des crèches le dimanche 11 décembre. Règles du jeu à venir prochainement.
- Le Chœur de Saint Mathias proposera un concert le dimanche 18 décembre après-midi en l'église Saint Mathias de Barbezieux
- De nombreuses églises verront l'installation de crèches : ce sera le moment d'aller les visiter !
- Pour les enfants, un temps de rencontre et de prière sera proposé les samedi en fin d'après-midi les 26 novembre, 3 et 17 décembre.
- Enfin, l'équipe du "Fraternel" proposera tous les week-end de l'Avent la reconduite de l'opération "Chalet de Noël", avec le partage du café, du vin chaud, d'ateliers divers, de rencontres, etc. Programme complet à venir ! Et avis aux personnes qui ont envie d'être présent et / ou de proposer des ateliers et des animations !

Au niveau diocésain :

- L'opération "**Des colis de Noël pour les détenus de la maison d'arrêt d'Angoulême**" est renouvelée. Vous trouverez ici

toutes les informations pratiques. Les objets peuvent être déposés au secrétariat paroissial ou apportés lors des messes dominicales. Le témoignage d'un diacre du diocèse, en fichier joint, vient nous redire l'importance de ce petit geste.

Les rendez-vous de la semaine

Mardi 15

Pas de messe à Barbezieux

10h00 Café convivial, dans les salles paroissiales de Barbezieux

11h40 Messe à l'Arche les Sapins

14h00 – 17h00 Ouverture de la boutique Solidaire du Secours Catholique

15h00 Groupe de prière du Renouveau charismatique

Mercredi 16

8h30-9h30 Confessions à Barbezieux

10h00 Rencontre de l'équipe de doyenné

16h30 Messe au Foyer Cardinaud

17h30 Répétition de la chorale de Baignes

18h00 Messe suivie de l'adoration jusqu'à 22h

20h00 Conseil d'Administration du Fraternel

Jeudi 17

9h30 Pas de messe et chapelet à Barbezieux, pour cause d'obsèques

19h00 Rencontre de l'équipe d'accompagnement au mariage

Vendredi 18

9h30 Messe à Barbezieux suivie de l'adoration jusqu'à 11h et confessions possibles

11h00 Chapelet à Vignolles

15h00 Chapelet chez Denise Arsicaud, à Berneuil

Samedi 19

9h30

Parcours biblique avec pour thème : « Marie au cœur du Mystère du Christ et de l'Église ». Ce parcours sera animé par le Père Marc Prunier.

18h00Messe à Reignac

Dimanche 20

10h30 Messe à Barbezieux

11h00 – 16h00 Journée de préparation aux JMJ, pour les 18-35 ans, à la maison diocésaine

Formation en doyenné

Le doyenné Sud Charente propose de vivre **un parcours biblique avec pour thème : « Marie au cœur du Mystère du Christ et de l'Église ».**

Ce parcours sera animé par le Père Marc Prunier.

Au programme : 5 rencontres pour entrer davantage dans les textes et les récits, coller aux mots et goûter leur saveur, découvrir des clefs de lecture, déployer les temps liturgiques de l'Eglise, faire des liens avec les questions posées par le synode actuellement en cours, se préparer avec Marie au pèlerinage de doyenné à Lourdes en mai 2023.

Première rencontre, le samedi 19 novembre, 9h30-11h30 à Barbezieux

(Pour faciliter l'organisation, vous pouvez signaler votre participation au secrétariat de la paroisse) **Vente de sapins au profit de la formation des séminaristes**

Comme l'an dernier, l'économat diocésain propose une vente de sapins de Noël au profit de la formation des séminaristes. Vous trouverez toutes les infos dans le courrier joint.

Pause à Maumont

Journée portes ouvertes et découverte de la vie monastique à l'abbaye de Maumont pour les jeunes 18-30 ans, les 17 et 18 décembre prochains. Toutes les infos sont ici.

Autre rendez-vous

Tous ensemble contre l'isolement des séniors !

Dans le cadre du partenariat avec Monalisa, voici une invitation pour une journée départementale le 1er décembre, à la MJC Mosaïque à Angoulême.

Ce sera l'occasion de témoigner, d'échanger et de partager et découvrir des actions qui se font ailleurs.

Voici le lien pour vous inscrire : <https://forms.gle/nCnLPTXerWTtHZrRA>

Déroulement de cette journée :

09h30 : Accueil et petit temps pour se rencontrer et faire connaissance.

10h : Témoignages – Ce que m'apporte Monalisa

10h30 : Temps d'échange et de travail autour des thèmes suivants :

(2 ateliers au choix...)

> La coordination des équipes citoyennes

> La question de la mobilité

- > Atelier présentation du kit bénévole
- > Atelier spécifique pour les élus à partir du vade mecum de la lutte contre l'isolement en direction des élus
- > La question de la détection de la problématique de la santé mentale
- > Une cartographie des acteurs du médico-social.

12h : Repas Offert.

14h : Reprise du travail avec un temps de mise en jambe.

14h20 : Atelier pour approfondir les sujets.

(3 Ateliers au choix...)

- > D'autres actions que de la visite à domicile sont-elles possibles ?
- > Comment mobiliser de nouveaux habitants pour lutter contre l'isolement des personnes âgées ?
- > Bénévole Monalisa dès le plus jeune âge... pourquoi pas ?
- > La question de la mobilité : comment on progresse sur cette question ?
- > Comment on aide les personnes isolées à oser sortir de chez elles ?

16h20 : petit Bilan

Et bien sûr, des surprises, des échanges, de la convivialité, des découvertes...

Très bonne semaine à chacun !